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平成２８年１１月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質 問 要 旨 

１ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道あすなろ

の里について 

 

①施設の老朽化への対策。 

②経営主体は直営か委託か。 

③所管を含めて今後の展望。 

２ 友好都市につい    

 て 

①他自治体との共存共栄の考え方はあるか。 

②共存共栄の形態はどのようなものと想定している

か。 

２ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市も「イクボ

ス」宣言をしようじ

ゃないか！ 

①子育て（義務教育まで）奮闘中の職員の割合。 

②つまりは職場での子育て環境の構築であるが，子育

て中の職員に対して，現在，庁内での何らかの制度

はあるか。 

③全国的な潮流になっているイクボス宣言の意義に

ついて当市の認識を問う。 

④市長は子育て環境の充実を公約にしているが，茨城

県内の自治体で最初にイクボス宣言しようじゃな

いか！ 

２ 野菜価格急騰に

よる学校給食への

影響について 

①本年の価格急騰で野菜等の仕入れに影響はあった

か。 

②影響があったとすれば，どのような影響だったか。 

③野菜価格急騰の児童生徒への影響の回避策を尋ね

る。 

３ 地籍調査の問題

について 

①三坂決壊場所付近での土地造成工事の後，今までの

土地の面積と大きく異なっている箇所があるが，そ

の区域の実態について尋ねる。 

②税法上はどうなるのか。 

③常総市全体の地籍調査の進捗状況を尋ねる。 

④具体的に測量前と測量後のおおよその偏差につい

て尋ねる。 

⑤自分の土地の面積に疑問を持ったら，地籍調査を待 

つ以外に方法はないのか。 

３ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 行政に対する外

部評価について 

①現在の行政に対する評価方法。 

②市民による行政評価について。 

２ 業務のコンサル

タント委託につい

て 

①現在，常総市が委託しているコンサルタントの数。 

②主な契約の中身とその総額。 

③一般職の任期付職員の採用について。 
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４ １０番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市まち・ひ

と・しごと創生 人

口ビジョン総合戦

略についての実施

計画について分野

ごとに尋ねる 

①安定した雇用創出の戦略の実施計画について。 

②新しいひとの流れをつくる実施計画について。 

③若い世代の結婚，出産，子育てを叶えるための実施

計画について。 

５ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

１ 耐震化されてい

ない市の公共施設

について 

①市の公共施設（第一分庁舎，ふれあい館，水海道公

民館，報徳銀行）の今後について。 

②カスミ跡地の交渉と市民の広場の活用の仕方につ

いて。 

２ 圏央道常総イン

ターチェンジ周辺

開発にあわせた市

の農業政策 

①常総市の農業の今後の構想について（次世代の農業

後継のために）。 

３ 職員の仕事の専

門性の向上と異動

期間について 

 

４ 芸術文化の興隆

について 

①まちなか展覧会の再開。 

６ １１番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 小学校の統廃合

について 

 

 

 

 

①統廃合に対する教育委員会の考えを問う。 

②現在の児童数を問う。 

③統廃合に対して，学校・児童の立場からの考えはど

うか。 

④児童が尐ない学校の保護者の考えを聞いたことが

あるか。 

２ 防犯カメラの設

置について 

①２７年８月定例会議の答弁で，「３年計画で防犯カ

メラをふやしていく」とのことであったが，その後

の設置状況はどうなっているか。 

７ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 介護保険制度見

直しの問題点につ

いて 

①予防給付の見直しによる要支援者対策について尋

ねる。 

 ・要支援１，２と認定された人数と，それぞれ介護

度別の認定者数 

 ・日常生活支援事業の準備状況と今後のタイムスケ

ジュール 

②施設入所に対する今後の状況について尋ねる。 

 ・入所要件見直しでの退所者人数 

 ・介護度１，２でのこれまでの入所者の人数 

③介護保険見直し等の国の方針に対する市の対応及

び市長の見解を求める。 
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  ２ 災害対策の充実

について 

①「すまいの再建事業」として，全壊または解体の方

に対して，住居を市内に再建する時，既存の支援金

に加えて２００万円（１人世帯は１５０万円）を上

限に支給する制度をつくるべきと思うがどうか。 

②住宅を新築・購入する時の住宅ローンに対する利子

を補助する制度を求める。 

③中小企業被災資産復旧費補助金として，被災した建

物・設備・機械の修繕や新規入れ替え費用への補助

をすべきと考えるがどうか。 

④減災のため，耐震住宅リフォーム制度の実現を求め

る。 

８ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ ふるさと納税に

ついて 

①これまでの当市におけるふるさと納税の収納額の

状況を問う。 

②その状況をどう捉えて，どう考えるかを問う。 

③返礼品の選定方法・基準を問う。 

④ＰＲ方法について問う。 

⑤今後，当市としてどう取り組むべきと考えているか

を問う。 

２ 乗合交通につい

て 

①今の状況を問う。 

②今後，新たな展開等があるのかを問う。 

９ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長の公約につ

いて 

①防災先進まちづくり宣言。 

 ＜具体策＞１１項目 

②常総発信力強化宣言。 

 ＜具体策＞６項目 

③人が集まる常総づくり。 

 ＜具体策＞１２項目 

④市民の困った！を良かった！に。 

 ＜具体策＞８項目 

⑤復興を超えて第二のふるさと創り。 

 ＜具体策＞６項目 

１０ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 子どもの安全と

高齢者の運転免許

について 

①子どもたちの通学時あるいは放課後の安全につい

て。 

②運転免許の返納との関わりについて。 

２ 原子力発電につ

いて 

①原子力発電の廃炉の問題と今後の状況について，市

民の生活をあずかる市長としてはどう考えている

か。 
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１１ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

１ 木造住宅の耐震

について 

①昭和５６年６月以降の耐震化でも，大震災では２割

以上が倒壊している。平成１２年度の新耐震化に対

する当市の取り組み方について。 

②リフォーム助成制度の設置と活用について。 

２ 堤防問題 ①豊岡町のいわゆる「するす巻き」先の堤防の整備は。 

３ 保育所問題 ①預けるに預けられない現状について。 

②待機児，潜在待機児について。 

③待機児童をうまない体制づくりと今後の展望につ

いて。 

１２ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道中心商店

街のにぎわいのあ

るまちづくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

①大通り，駅通り商店街は最悪の商業地に変貌してい

る。この改革に取り組み，土地の買収や多目的施設

の計画を実行しようと進めながら，市長の改選で建

設予算も返上し，単なる広場となった。カスミ店舗

の移転により相方の敷地面積は約９０００㎡であ

る。昨年の水害でも浸水しない安全な場所であり，

にぎわいを戻すためにも施設の計画を実施願いた

い。答弁については，前市長時に取り組んだ副市長

に，その後神達市長の考えを伺いたい。 

２ ４７年に及ぶ米

の生産調整の問題

点と２０１８年か

らの新制度につい

て 

①輸入米に対する高関税とミニマムアクセス米の無

関税，ＳＢＳによる主食用米制度の問題。 

②新制度での米の買い取り方式，消費の減尐８万ト

ン，生産量７３５万トン，いずれも自由耕作となる

新年度では，飼料米等の転作をさらに拡大するため

に，再生協と行政はいままで以上の指導が必要とさ

れると思われる。当市も茨城県も減反未達成で現在

に至っているため。 

１３ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市の遊休地の活

用について 

①石下町役場跡地，石下西体育館跡地等について。 

２ 統合幼稚園計画

について 

①東部統合幼稚園（御城，玉，豊田）の建設は。 

②併せて西部統合幼稚園（岡田，飯沼）の建設計画は

あるのか。 

１４ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市職員の交通事

故について 

①公用車での事故件数・事故内容・賠償額・保険料を

示せ。 

②通勤時の事故件数・事故内容を示せ。 

③交通事故を起こした職員への指導等について問う。 

２ 高齢者ドライバ

ーの運転免許自主

返納について 

①運転免許自主返納者に対する常総市独自の特典対

策は。 

②運転免許自主返納者に対する公共交通の対策は。 
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③運転免許自主返納者に対する当市のビジョンを示

せ。 

１５ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 残土置き場にな

っている市有地の

活用について 

①旧石下町時代に血税で買収した，石下庁舎周辺の土

地が残土置き場になっている。物産直売所などをつ

くる計画があったと思うが，いつその事業は実行す

るのか。 

１６ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市の一次避難

先として被災者を

受け入れる計画に

ついて 

①前回の一般質問にて質問を行った東京都内の区と

防災協定を結ぶ計画について，その後の進捗状況を

お示しいただきたい。 

②当市内の被災者受け入れに協力的な納屋，ビニール

ハウス等を所有する農家を募る前段階として，アン

ケート調査を実施する考えはあるか。 

 


